
９月６日（木）

氏名 発言の表題
露口哲治 １　 小中学校部活動への取り組みについて問う

　(1)  第二中学校の防球ネットの改善について
　(2)  小中学校の部活動に対しての方針は
　(3)　部活予算は類似市と比較して十分か
２   都道１３４号線（連雀通り）の交通安全とココバス運行の現状を問う
　(1)　都道に関して
　(2)　ココバス新ルート、昨年度の調査に基づいて何が課題と考えるか
　(3)　ココバス前原・中町ルートの進捗状況
３   この夏の電力不足に小金井市はどう対応したか
　(1)　第二庁舎のエレベーター利用は４階から（高齢者、障害者などの皆さん
　　 は従来通り)
　(2)　太陽光発電や風力発電について市内の利用状況は
　(3)　太陽光発電などに、小金井市独自の補助金や税制控除をすべき

宮下誠 １   より進化した災害対策を
　(1)  気象庁提供の緊急地震速報の活用
　(2)  各種災害ボランティアとの連携を強化
２   インターネットを活用し、業務改善と市民の利便性向上を

鈴木洋子 １   小金井市のヒートアイランド対策を問う
 （1） 行政で可能な対策に何があるか
  (2） 学校の対策は十分か
 （3） 省エネを更に啓発しないか
２   アグリライフ（楽農生活）事業の推進を
 （1） 兵庫県を参考にして
３　 団塊の世代等、キャリアの人材をどう生かすか
　(1)　市の計画は
　(2)　シルバー人材センターへの支援策強化は

高木真人 １   国家公務員住宅竣工に関する諸問題
 （1） 第二小学校、本町小学校、第一中学校の受入体制について
 （2） 幼稚園、保育園の受入体制について
 （3） 地元要望について（町内会行事、消防団、施設など）
 （4） 個人市民税と地域還元について
 （5） 仙川南側（約２．１ｈａ）の複合住宅地区について
 （6） 野川（仙川)流域河川整備計画について
 （7） 地元商店街への説明について
 （8） 政党の広報掲示板について
　(9)　答申にある高架化後の学区域見直しについて
２   市営グラウンド少年用サッカーゴールポストについて
　(1)　サッカーゴールポストの現状について
 （2） 新規に少年用を一対購入してもらいたい
　(3)　小中学校の老朽化したゴールポストについて

宮崎晴光 １　 高架後の東小金井駅南口暫定的利用計画について
　(1)　駅前広場の整備及び使用について問う
　(2)　駅南北間の自由通路について問う

　平成１９年第３回市議会定例会の一般質問が次の日程で行われます。

質問内容質問内容質問内容質問内容　下表のとおり
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　(3)　歯科大グラウンド周辺道路（市道４５６/６２４/５７２/６４３号線）
　　 の暫定的整備について問う
　(4)　駅前広場から東大通りへの交通アクセスについて問う

紀由紀子 １　 妊婦の歯科無料検診について
　(1)　妊婦の歯科無料検診の実態はどうか
　(2)　妊婦の歯科無料検診を拡充しないか
２   ＡＥＤ（自動体外式除細動器）について
　(1)　ＡＥＤの設置状況、設置場所はどうか
　(2)　公共施設の職員にも講習会を行わないか
　(3)　子ども用パットを用意しないか
３   いやし効果の高いアニマルセラピーを導入しないか

９月７日（金）

斎藤康夫 １   市制５０周年を記念して様々な取組みをすべきである
 （1） 市民の意見・アイデアをどのように募集・反映させるのか
　(2)　庁内プロジェクトチームは設置するのか
 （3） 小金井市のイメージアップ作戦
 （4） １％条例の制定
２ 　「ごみ処理問題」広域支援に対する感謝の意を前面に表すべきである
 （1） 広域支援について多摩地域の各市への感謝の気持ちを前面に打ち出すべ
　　 きである
 （2） 市ホームページに広域支援の実態を詳細に載せるべきである
 （3） 減量努力の実態を表現すべきである
３　 再開発を進めるために
 （1） １－３街区の駐車場問題を解決すべきである
　(2)　駅前ロータリーの早期完成のための努力をすべきである
  (3)  駅前ロータリーに一般車両の乗降スペースを確保すべきである

和田茂雄 １　 地球温暖化防止のための温室効果ガス（ＧＨＧ）削減対策を問う
　(1)　３月策定の「小金井市地球温暖化対策実行計画」について
　(2)　「環境都市こがねい」の街づくりは、消費者や商工業者との協働から
２　 不要になった「入れ歯」のリサイクルに取り組むべきだ

村山秀貴 １   震災対策について
　(1)　他自治体との災害支援体制について
　(2)　被災建築物応急危険度判定制度について
２   軽度生活支援事業について

遠藤百合子 １   小金井市食育基本条例の制定を目指して
  (1)  国の食育基本法を受け、小金井市食育基本条例の制定を検討しないか
　(2)　朝食の大切さを市民に周知する手立てを講じないか
　(3)　小金井の農作物を地産地消の考え方にのっとり、生産者の顔が見える野
　　 菜・果物や鉢花・植木を購入する「場」を更に広げていかないか
２   青少年向けのインターネットのフィルタリング強化を
  (1)  インターネットの普及により大きな利便性をもたらしている一方、有害
　　 情報にも簡単に接続できてしまいます。フィルタリングの更なる広報を
　(2)　携帯電話へのフィルタリングの周知徹底を改めて見直してみないか
３   貫井南町での東京都北多摩南部建設事務所との中間報告を
  (1)  小金井警察前交差点の東方面に向かう右折専用車線の早期実現を
  (2)  野川鞍尾根橋から西之橋までの南北両面の街路灯設置を
４　 薬物乱用防止に関し、今般の施策に感謝し尚一層の啓発を

五十嵐京子 １　 図書館の充実のために、現在の図書館をもう少し使いやすく工夫はできな
　 いか
　(1)　新聞・雑誌コーナーの椅子を増やせないか
　(2)　２階の児童室にも机椅子を増やしたらどうか
  (3)  新しい学習室の活用状況は。有効に使う工夫は
  (4)  各公民館分館図書室との連携は充分なされているか
　(5)　開館時間を早めないか

水上洋志 １　 「放課後子どもプラン」の充実と学童保育事業の拡充を求める
  (1)  「放課後子どもプラン」の実施の現状と課題について
  (2)  学童保育所の定員を超える「大規模化」解消にむけて
  (3)  「放課後子どもプラン」の充実と総合的な放課後対策を求める



２　 「孤独死」を生まないために市の施策の強化・拡充を求める
  (1)  「孤独死」の問題をどうとらえるのか
  (2)  自治体としての役割の発揮が求められている
  (3)  「孤独死」を生まないための施策の強化・拡充を求める

９月１０日（月）

関根優司 １　 武蔵小金井駅南口再開発の過去・現在・未来
  (1)  再開発第一地区の問題点
  (2)  再開発第二地区のこれから
２　 障害者福祉計画について
  (1)  平成１６年度策定予定だった計画が何故平成１９年度に策定されたか
　　（支援費制度から障害者自立支援制度へ短期間で国の制度そのものが変更
　　されたことによる現場の混乱は大きい）
  (2)  「数値目標」先にありきの国の方針と現場の諸矛盾
　(3)　平成１９年度設置の地域自立支援協議会について
３　 障害者自立支援法の施行に伴う利用者負担軽減条例を制定せよ

漢人明子 １　 期日前投票の適正管理を
　(1)　期日前投票の現状について
　(2)　期日前投票の問題点の改善を
２　 男女平等な市役所の実現に向けて
　(1)　女性職員の募集、登用及び職域の拡大についての取り組みを問う

板倉真也 １　 市民税、国保税の減額免除制度の適用範囲の拡大と市民への周知徹底を
  (1)　市民税、国保税の減免制度のＰＲを
  (2)  現行の減免基準を、市民の今日のくらしに合致したものにあらためるべ
　　 き
  (3)  東京都が検討している都民税の減免施策に対する見解を再度問うととも
　　 に、減免施策が実施された場合、都民税減免該当者の市民税も減免すべき
　　 ではないか
　(4)　高齢者の住民税非課税措置を市独自に設けることへの見解を再度問う
２　 高齢者・障害者の住み替え時における公的保証人制度の確立を
  (1)  公的保証人制度に対する見解を問う
  (2)  制度確立に向けて、具体化を行なうべき

野見山修吉 １　 地方自治法改正と市民サービスの向上
  (1)  ４月に施行された法改正への行政対応は現在どのようなものになってい
　　 るのか
  (2)  使用料などのクレジットカードによる納入や施設の貸与など市民サービ
　　 ス向上につながるものの対応はできないか
２　 年金未納者からの通常の健康保険証を取り上げることはやめるべき
  (1)  国民年金と医療保険制度は異なっており、年金未納者への理不尽な制裁
　　 を市は選択すべきでない

９月１１日（火）

小山美香 １　 緑の保全と創造のための更なる施策を
  (1)  保存生け垣、保存樹木について
  (2)  庭木の里親制度について
  (3)  防災公園における木の考え方について
　(4)　雨どいの落ち葉対策に助成金を
２　 市民との協働で公園づくりを進めるために
  (1)  梶野公園を誰もが使いやすい、異世代交流の場にするために

伊藤隆文 １　 教育改革関連３法が成立をして小金井市教育委員会の対応を問う
  (1)  改正学校教育法の「公共の精神」や「わが国と郷土を愛する態度」を養
　　 成するための具体策について、幼稚園、小中学校の組織運営強化のための
　　 新たな教職種の設置について
  (2)  改正地方教育行政法では教育委員に保護者からの選任と文部科学大臣の
　　 教育委員会への指示権と是正要求権が新設されたが、その対応について
  (3)  改正教員免許法及び教育公務員特例法による教員免許の更新と指導不適
　　 切な教員の認定及び指導改善研修の実施方法について

森戸洋子 １　 子育て支援の充実を求める
  (1)  妊婦健診の助成を拡充しないか



  (2)  待機児のさらなる解消をめざすため、保育園の増設を
  (3)  病後児保育の対応を早急にすすめないか
　(4)　子どもの諸手当（児童育成手当、愛育手当、児童扶養手当など）の改善
　　 をしないか
２　 災害に強いまちづくりを
  (1)  防災計画の見直しの進捗状況について
  (2)  災害時の要支援者の対応を関係機関と連携をとってすすめないか
  (3)  高齢者世帯への家具転倒防止金具の設置を
  (4)  火災報知器の設置義務化への市の対応を問う
３　 市内建設業者の仕事の確保を
  (1)  小規模な公共工事について地元業者に限る発注を行なわないか、随意契
　　 約についても
  (2)  公契約条例制定をぜひ、すすめないか

渡辺大三 １　 地球温暖化防止条例の制定を
  (1)  これまでの小金井市の施策展開について
  (2)  先進市での条例制定事例について
  (3)  市民参画で条例制定の準備を
２　 図書館改革に向け、市長は動くべきだ
  (1)  目を疑う図書館人件費の実態
  (2)  私に公開された図書館職員のタイムカード
  (3)  求められる市長のリーダーシップ
  (4)  改革の方向性について問う
３　 市制施行５０周年（来年）の準備状況は
  (1)  来年度予算の編成に向け企画準備は進んでいるか
  (2)  市民参画による実行委員会のすみやかな設置を
  (3)  市民からの提案、各課からの提案に積極的に応えよ
  (4)  ありきたりの式典ではなく、時節柄、ごみ問題などのテーマを前面に掲
　　 げた企画の実施を
  (5)  「歴史は財産」５０年の歴史を散逸させない取り組みを


